

Aguas del Júcar vuelve a ignorar a los usuarios e inicia otro tramo del trasvase



REDACCIÓN La sociedad estatal AcuaJúcar finalizó ayer los trámites para iniciar la construcción de un nuevo tramo de la conducción del trasvase del Júcar-Vinalopó que discurre entre Llanera de Ranes y Moixent (Valencia), con lo que, según la empresa, más de la mitad del polémico nuevo trazado está ya en marcha. El consejo de administración de AcuaJúcar aprobó elevar a definitivo el concurso público de redacción del proyecto y ejecución del tramo D, que tiene un presupuesto cercano a los 42,37 millones de euros y que se adjudicó en julio de 2006 a la unión temporal de empresas compuesta por FCC y Pavasal. El plazo de ejecución es de 17 meses con lo que las obras no finalizarán antes de la primavera de 2009. Medio Ambiente sigue adelante así con el proyecto que aprobó de forma unilateral y que no apoyan los futuros usuarios del agua, pero cuenta con el respaldo de la UE. El tramo atraviesa los términos municipales de Llanera de Ranes, Cerdà, Xàtiva, Canals, Torrella, La Granja de la Costera, L'Alcúdia de Crespins, Montesa y Vallada, todos en Valencia con una longitud de 18 kilómetros. En Llanera de Ranes se ubicará una balsa de regulación, de 51.000 m³ de capacidad, con su correspondiente estación de bombeo, desde donde se elevarán las aguas a través de la Impulsión Costera I, de 17,7 kilómetros de longitud, hasta la Balsa de Moixent, perteneciente ya al siguiente tramo del trasvase.